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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "I SEMAFORI COSTANO, MEGLIO LASCIARLI SPENTI ..." 
PRESENTATA IN DATA 11 GENNAIO 2018 - PRIMO FIRMATARIO RICCA.  
 
 Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

PREMESSO CHE 
 

- dal 15 novembre 2017 l'impianto semaforico composto da quattro semafori di via Roma 
angolo via Gramsci è spento per un guasto elettrico; 

- nell'intersezione sono presenti gli attraversamenti pedonali regolamentati anche dai 
semafori, ora spenti; 

- la sicurezza e la regolamentazione della circolazione nei centri abitati, secondo l'articolo 7, 
Codice della Strada, al comma 1, sono disciplinate dal Comune, con ordinanza del Sindaco; 

 
TENUTO CONTO CHE 

 
- la pericolosità dell'incrocio è nota per la posizione (via centrale, ad alta densità di persone 

per la presenza di attività commerciali); 
- gli organi di informazione (articolo tratto da La Stampa a firma di Pier Francesco 

Caracciolo) hanno sottolineato la criticità dell'impianto semaforico; 
- secondo l'articolo sopra citato il Comune, Assessorato alla viabilità, avrebbe comunicato di 

non aver intenzione di intervenire in quanto "sta analizzando costi e benefici per decidere 
cosa sia meglio fare";         

 
INTERPELLA   

 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere se: 
1) e quando intendano intervenire sull'impianto semaforico di via Roma/via Gramsci; 
2) la scelta di analizzare i costi ed i benefici si estenda anche alle prossime criticità mettendo a 

repentaglio la sicurezza e l'incolumità dei cittadini.     
 
 Presentazione: RICCA, MAGLIANO.    


